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22/6/28（火）名古屋市会経済水道委員会（名古屋城部分） 

名古屋市民オンブズマンによる、半自動文字起こしアプリによる文字起こし 

 

委員長：それでは最後、江上委員。 

 

江上博之（共産・中川区）：全く違う案件です。 

契約の一部変更について質問いたします。 

具体的には名古屋城天守閣整備事業先行工事についてですが、今回完成予定期日変更されて

いるということですが、この変更の理由を改めて説明してください。 

 

天守閣整備担当主幹荒井：今回上程しております契約議案につきまして、平成 30 年に工事

契約をしております天守閣整備事業先行工事木材の製材の完成期日を延長するものでござ

います。 

これにつきましては、昨年 11 月 9 日に所管事務調査の中で、説明をさせていただいており

ます通り、現時点におきまして、現天守解体と木造復元を一体とした現状変更許可の取得に

至っていないということから完成期限を覚書という形で暫定的に 1 年ずつ延ばすという覚

書を締結しております。 

その覚書に基づきまして、工期を延長するというものでございます。 

 

江上博之（共産・中川区）：今年の 2 月議会、昨年度の最終補正で、債務負担行為の変更

というものがありましたけれども、今回のこの工事の期間の変更というのはこの債務負担行

為に基づいて行われているというものなんでしょうか。 

 

荒井主幹：委員おっしゃる通りでございます。 

 

江上博之（共産・中川区）：どちらに対しましても、私どもとしては、その名古屋城天守閣

木造復元そのものをね、今見直すべきだとやめるべきだという立場であるということだけ、

今日のところは申し上げておきます。以上です。 

 


